

Cuba considera histórico tercer mandato de Nicolás Maduro



Foto: BBC.

La Habana, 11 en (RHC) El gobierno de Cuba consideró histórica la jornada en la cual el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, realizó la toma de posesión para su tercer mandato, según trascendió este sábado.

«Día histórico, lleno de júbilo y compromiso con la Patria de Bolívar, Sucre, Chávez y Maduro», publicó este sábado el ministerio de Relaciones Exteriores del país antillano en la red social X.

Cuba está con Venezuela, en muestra de su solidaridad y apoyo al hermano Presidente Maduro en su tercer mandato, agrega el texto. También declara el apoyo de las autoridades cubanas «a la unión cívico-militar» del pueblo de la nación sudamericana.

La víspera, el presidente Nicolás Maduro quedó juramentado como presidente de Venezuela para el sexenio 2025-2031.

En sesión solemne en el Salón Elíptico del Palacio Federal Legislativo, el mandatario reelecto prestó su juramento en acto simbólico sobre la Constitución original firmada por el comandante Hugo Chávez después de su aprobación en 1999.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participó en la ceremonia junto al mandatario de Nicaragua, Daniel Ortega, y el primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Browne, entre otras personalidades. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373881-cuba-considera-historico-tercer-mandato-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba